



JUARAI LOMBA DESA-KELURAHAN **Kepek dan Keparakan Wakili DIY**

DESA Kepek Wonosari Gunungkidul dan Kelurahan Keparakan Mergangsan Yogyakarta mewakili DIY dalam lomba desa dan kelurahan 2009. Dua wilayah ini terpilih karena memenuhi sejumlah aspek yang dinilai, yakni menyangkut paparan, data administrasi dan verifikasi data desa dan kelurahan.

Kepala Biro Tata Pemerintahan Propinsi DIY Tri Mulyono, Kamis (2/7) mengatakan, selain tiga aspek tersebut, lomba desa dan kelurahan ini juga meliputi delapan kriteria penilaian seperti pendidikan masyarakat, ke-

sehatan, ekonomi, keamanan dan ketertiban, partisipasi pemerintahan, lembaga masyarakat dan PKK.

Khusus lomba desa, terdapat tiga wilayah lain yang ikut dipilih menempati juara kedua hingga keempat. Yakni, Panggunharjo Sewon Bantul, Sekorejo Sentolo Kulonprogo dan Minomartani Ngaglik Sleman. Adapun Kelurahan Kotabaru Gondokusuman dan Suryatmajan Danurejan menempati juara kedua dan ketiga untuk lomba kelurahan.

Para juara lomba ini mendapatkan uang pembinaan dari Rp 12,5 juta sampai Rp

25 juta untuk kategori desa dan Rp 12,5 juta - Rp 20 juta untuk kelurahan yang dianggarkan dari APBD DIY 2009.

Menurut Kabag Otonomi Daerah Tata Pemerintahan DIY Subandriyo, Desa Kepek dinilai layak mewakili DIY di tingkat lomba nasional karena mampu menurunkan tingkat buta huruf mencapai 40 persen sehingga makin banyak masyarakat setempat yang melek huruf bahkan teknologi.

Selain itu, pendidikan anak usia dini (PAUD) yang dimiliki Desa Kepek semakin bertambah dari 9 unit pada 2007 menjadi 13 unit PAUD

pada 2008. "Banyak masyarakat yang memanfaatkan biogas kotoran ternak untuk menunjang bahan bakar keluarga," ujarnya.

Sementara Kelurahan Keparakan terpilih karena dinilai mengedepankan empat aspek sekaligus. Seperti menjalankan kampung wisata di Dipowinatan, mengembangkan seni budaya yang dapat disaksikan di Pujokusuman. Juga terdapat industri kecil kulit, timbangan dan peti mati serta mengembangkan potensi kuliner di Keparakan Lor yang menghasilkan bakpia, tahu, jamu dan tempe.

(Son)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Keparakan			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005